



Anuncian protesta gremios de nivel medio superior

Fracasa mesa de diálogo en la Cámara de Diputados

ALEXIA VILLASEÑOR

Tras un encuentro sin “respuestas contundentes” a sus demandas sobre presupuesto, el Frente Nacional de Sindicatos de Educación Media Superior (FNSEMS) anunció una movilización en la Cámara de Diputados y en la Secretaría de

Educación Pública el jueves 28 de noviembre.

Luego de dos horas de reunión en esa cámara con la presidenta de la Comisión de Educación en San Lázaro, María de los Ángeles Ballesteros García, el frente señaló que a pesar de haber acordado la semana pasada que en el encuentro de ayer estarían autoridades federales de las secretarías de Educación y Hacienda y Crédito Público, no se presentó la subsecretaria de Educación Media Superior, Tania Rodríguez Mora, ni algún representante por parte de la SHCP, lo que consideraron una “falta de compromiso y respeto”.

El pasado martes 12 de noviem-

bre, integrantes del FNSEMS, creado hace tres años e integrado por cuatro subsistemas de educación media superior—telebachillerato y los colegios de Bachilleres, Nacional de Educación Profesional Técnica y los de Estudios Científicos y Tecnológicos, bloquearon por más de cuatro horas los accesos a la Cámara de Diputados en demanda de mayores recursos, en el contexto de la entrega del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2025, ante lo cual fueron recibidos por Sergio Gutiérrez Luna, presidente de dicha cámara, entre otros diputados, y acordaron reunirse esta semana junto con funcionarios de la SEP y Hacienda.

El dirigente del frente, Blas Escobedo, informó a este diario que ante la inasistencia de dichas autoridades, decidieron convocar a la marcha el próximo jueves, pues, “aunque hablamos con la presidenta de la Comisión de Educación, ella no tiene la capacidad de decisión como la tiene la Junta de Coordinación Política o las otras autoridades federales”. Señaló que el próximo martes sostendrán otra reunión en San Lázaro, para informar cómo van las gestiones con las autoridades federales. Recalcó que el diálogo está abierto e informó que presentaron una propuesta en la Cámara de Diputados para reasignar presupuesto.